



## UNGRD intervino municipios de Sucre y Córdoba: entregó viviendas a damnificados y destinó fondos para contener inundaciones

Sucre y Córdoba, 06 de octubre de 2023. (@UNGRD). Desde los municipios sucreños de Achí y Sucre; y el cordobés Ciénaga de Oro, la Unidad Nacional para la Gestión de Riesgo de Desastres (UNGRD) reiteró su compromiso de cuidar la vida de los colombianos que enfrentan calamidades públicas y naturales.

## Sucre

El director general de la UNGRD, Olmedo López Martínez —quien además se desempeña como gerente (e) del Fondo de Adaptación—, llegó al municipio de Sucre, Sucre, para entregar viviendas en la urbanización El Recuerdo, y devolverle calidad de vida a 200 familias que perdieron sus viviendas por el fenómeno de La Niña en los años 2010 y 2011.

"El Gobierno de la Vida prioriza el reasentamiento de las comunidades en tierras resilientes, donde los colombianos y colombianas puedan gozar de sus derechos. Estos logros y compromisos reflejan un enfoque en el desarrollo territorial y social, así como un compromiso con la equidad y la justicia social en Colombia", aseguró López.

Con la entrega de estas viviendas que tienen un área construida de 40.96 metros cuadrados en un terreno de 99 metros cuadrados, cada una, Olmedo López aseguró que los niños de Sucre podrán jugar y crecer tranquilos. Las 200 unidades de vivienda están avaluadas en \$13.078 millones.

"La visión del Gobierno del Cambio y del presidente Gustavo Petro es transformar a Colombia para convertirla en una fuente de vida y paz. Nosotros somos los representantes de esta visión en los territorios, y trabajamos sin descanso en la realización de estos cambios significativos que necesita Colombia en favor de las comunidades olvidadas", destacó la cabeza de la UNGRD y del Fondo de Adaptación.

## Achí

En la intensa jornada del viernes 6 de octubre, Olmedo López también llegó junto a su equipo de la UNGRD a los corregimientos de Buena Vista y Tres Cruces, ubicados en el municipio sucreño de Achí, para anunciar y dar inicio a la construcción de un jarillón.

La mencionada estructura evitará que las aguas del Río Cauca sigan inundando las viviendas de la comunidad achiana. Además, de acuerdo con el director de la UNGRD, los campesinos del municipio podrán transportar con más facilidad sus productos agrícolas, lo que los posicionará a nivel comercial en el departamento sucreño.

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Dirección: Av. Calle 26 # 92 - 32, Bogotá, Colombia

**Conmutador:** (+57) 601 552 9696 **Línea Gratuita:** (+57) 01 8000 113200





"El nuevo jarillón permitirá que los habitantes puedan llevar sus cosechas en moto y vuelva más competitivos a los campesinos. Los mercados, que traigan de vuelta, serán más baratos", destacó Olmedo López desde este municipio.

Por su parte, el alcalde de Achí, Juan Carlos Becerra, agradeció a la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres por su compromiso con el municipio y destacó que, después de pasadas administraciones, por fin le están poniendo la cara al tema.

"Esta es la solución definitiva a la problemática de inundaciones que, por décadas, hemos tenido en Achí. (...) Le doy gracias a Dios, y a la UNGRD, que fue aliada y amiga de mi administración", señaló el mandatario.

## Ciénaga de Oro

Al finalizar la agenda de hoy, el director de la UNGRD arribó al municipio del que es oriundo el presidente de la República, Gustavo Petro: Ciénaga de Oro, Córdoba. Olmedo López llegó para entregar maquinaria amarilla, avaluada en \$1.230 millones, para el drenaje de canales y arreglo de vías en el corregimiento Berástegui.

Durante su intervención, López Martínez recordó que el jefe de Estado le ordenó no retirar al personal técnico de la UNGRD hasta que todas las vías terciarias de Córdoba funcionen adecuadamente.

"Aquí vengo a dejar firmado el inicio de obras de la limpieza de caños y otros afluentes. También dejaré el equipo que nos permita intervenir los afluentes afectados, lo que logrará que estas tierras sean recuperadas completamente, para ustedes: los hijos de Ciénaga de Oro", anunció el director de la UNGRD.

De igual manera, López Martínez le pidió a la comunidad de Ciénaga de Oro que le hagan saber si la maquinaria amarilla que operará en el municipio está cumpliendo con la labor que le fue asignada. "Vienen es a trabajar, no a sentarse en las esquinas", aseveró.

En Ciénaga de Oro, además, Olmedo López anunció que se estarán realizando reasentamientos para garantizar la calidad de vida de sus habitantes con la ayuda de la administración local. Además, dio a conocer que se dispondrán de carrotanques para llevar agua potable a las veredas y corregimientos que no cuenten con el servicio.

**Conmutador:** (+57) 601 552 9696 **Línea Gratuita:** (+57) 01 8000 113200